

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先週の3連休はゆっくりできましたか？先生は娘と美味しいランチを食べに出かけていたら、いきなり「ピヨンピヨン、ピヨンピヨン」という緊急避難警報の音に身体が緊張してしまいました。娘は岩手のお友達にすぐに「大丈夫？」とラインを送っていました。幸い大きな被害はなかったようで安堵しました。本校では今週、予告無しの避難訓練がありました。突然の「緊急避難警報」に驚いてしまったかもしれません。それでも、外で遊んでいた子たちは一気に校庭の中央に集まってしまい、頭を守る姿勢をとっていましたね。その素早さに感心しました。みんなの振り返りを紹介したいと思います。

理科室にいたから廊下に出て頭を抱えてくるました。先生がいたから、避難するところを案内してもらって、安全に避難することができました。

下駄箱だったから、みんながびっくりしてわちゃわちゃしてて、あまり放送が聞こえなかつたので、友達、周りの人の姿勢などを見てすぐに命を守る体勢がとれました。

わたしは、最初外でなわとびをしてて、地震速報がながれてびっくりしました。びっくりしたけど高学年として、低学年を引っ張ることができました。無事に避難ができました。

緊急地震速報がなって、すぐにダンゴムシの体勢になつたので、後ろにガラスがあることを知りませんでした。今度は周りをみてから(ダンゴムシの)体勢をしたいとおもいました。

少しモタモタしてしまったので、次は、先生の指示に従つて素早く避難したいと思います。また、災害はいつ起こるか分からないので、日頃から災害時用リュックサックなどもきちんと用意して自分の命は自分で守る行動を取つていきたいと思います。

今回は火災も発生したので口を隠そうとしたけどハンカチを忘れてしましたので、服の袖で口を隠しました。地震や火災はいつ起こるのかわからないので日頃からハンカチなどを忘れないようにしたいです。

椅子をどこかして、机の中に入りました。図書バックに本が入っていたので、遠くにおいたまま避難するほうが良いと思うので、地震が起きたときに冷静に対処していきたいです。

藤童苑前に並ぶときに、並ぶところがわからず、他の人に聞いたときに、話してしまつたので、これからは覚えて防止したいです。

「命を守るため」に、僕は当たり前のルールを一つ一つ守りたいです。一学期の最初に配られた、ルールを守るためのプリントなどに書いてあることをよく見てみたり、廊下を走っている友達がいたら声をかけてあげるなど、色々なルールを守りたいです。

少し友達と喋ってしまったので、喋らないようにしたい。教頭先生言ってくれたように登下校、横断歩道、安全帽、このことをしっかり守つて命を守りたいです。

ぼくは、下校のときについ友達と喋つてしまつたり、二列になつてしまつたり、車道ぞいに歩いてしまつたりしていたので今日から言わされたことを意識して下校をしたいです。

しっかりと振り返りができますね。

校長先生の「真剣に取り組めた人？」との質問にほとんどの子は手を上げていましたが、それでも100%でないことに校長先生からの激が飛びました。命に関わるところだからです。もしもみんなさんが道路に飛び出してしまうようなことがあつたらお家の方は本気で叱りますよね。だって、もしもその瞬間に車が来ていたら…死んでしまうからです。先生の息子がまだ3歳くらいのときにパパと出かけていて、床に足をすべらせて転んで後頭部を切つて病院に運ばれたことがありました。その連絡を受けたときの不安感は言葉に言い表せないほどの心の動揺でした。もしも後遺症が残つてしまつたら、もしも意識がなくなつてしまつたら、もしも死んでしまつたら、いろいろなことが頭の中を駆け巡ります。みんなの家の方もみんなにもしものことがあつたら、生きていく気力がなくなつてしまうほどだと思います。死んでしまつたら一生会えなくなつてしまうからです。ゲームのようにリセットボタンがあるわけではありません。だから自分の命を守る行動をしっかりと判断することができるようになってほしいのです。命あってこそ楽しめですから。

さあ、今週からなわとびチャレンジ月間が始まりました。校庭ではジャンプ台でなわとびの練習をしている下学年の子たち、大縄の練習をいち早くスタートさせた高学年の子たちと休み時間の使い方が変わってきました。ぜひ、新しい目標に向かって、頑張つてほしいと思います。

それではまた来週。See you next week. Have a nice weekend!